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第１９回会長挨拶 

                          

    棚澤 正行 

 

 皆様こんばんは、本日のプログラムは熊谷警

察署長細田正男様の卓話です。 

細田様、毎日熊谷市の平和の為に御尽力して頂

きありがとうございます、またお忙しい中、南

クラブのために時間をさいて頂きありがとう

ございます。 

熊谷に関する色々なこと、裏話も聞けるのでは

と楽しみにしておりました、宜しくお願いしま

す。 

 

 来る３月２４日に企画しております東ＲＣ

との合同例会の打ち合わせに火曜日に渡邊幹

事と共に行ってまいりました。大野百樹先生を

卓話講師に呼んでの合同例会となります。井桁

会長、吉田幹事、須永ＳＡＡと例会の進行の仕

方や、送迎など細かいところまで打ち合わせを

してきました。先生にも快く御承諾を頂いたそ

うです。 

 先生は東クラブの名誉会員で、東クラブは年

間に何回か先生による絵画教室を開いている

そうで、目の前でササット凄い絵を描いて頂く

と皆さん感動するそうです。 

 公募はしておりませんが、この先生に絵画教

室で直接教えて頂けるとなると日本中から参

加者が殺到するらしいです。みなさん楽しみに

していてください。 

 

 

 また、井桁会長との話の中に地区のマッチン

ググランドの予算が使い道がなく５千万円程

残っていて、このままではＲＩが返還してくれ

というような話らしいです。 

 大きな寄付団体を通すと調査費用とかの経

費がかかり先方に行く金額が目減りしてしま

うので、東クラブではユネスコを通してのネパ

ールへの学校建設への寄付をやめ、今年度東ク

ラブへ入会したインド人のカレー屋さんに本

国で寄付先を探して頂き、直接お金を持ってい

きそこで寄付するものを買いプレゼントして

くるという企画らしいです。 

 地区委員を長くやっておられる井桁会長な

らではの発想だと思います。「南クラブも相乗

りでやりませんか？」というお誘いを受けまし

たが、「話が具体化するようでしたら理事会で

相談させて頂きます」と答えてきました。 

 

 当クラブとしましてはガバナーの方針にも

あるように、他団体との合同での企画を来月打

ち合わせをして練りたいと考えております。 

                       

以 上 

 
 
 

幹 事 報 告        

   渡邊 藤男 
 
１． 地区より 
＊ 「秩父祭の文化遺産を考える」シンポジ

ュウムご案内状 
２． ロータリー米山記念奨学会より 
＊ 確定申告用領収証送付の件 

３． 社団法人熊谷青年会議所より 
＊ 新年会出席御礼 
     
   以上が届いております。 
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熊谷警察署長 細田正男様卓話 
                         

     文 棚澤 正行 
 私のメモから起こした文章です、あしから

ず！ 
 
 
 
 今回は、犯罪情勢、交通事故情勢について話

します。 
 細田様は、県警捜査一課で課長、富士見市で

睡眠薬を飲ませての事件、暴力団担当の四課長、

東入間町で署長をされ、関根ゲン、宮崎事件を

担当されたそうです。 
  
 犯罪情勢については治安は回復してきてい

る。５年間連続で減少し、検挙率は上がってい

る。 
 ロータリークラブ会員が被害にあった事件

は必ず検挙するそうです。 
 
 振り込め詐欺については、昨年は一昨年の

1/3 
埼玉県：１５００件→５００件、熊谷市６０件

→２１件 
 息子を名乗った人が、親父に「自分の借金返

済という事で振り込んでくれ、そうでないと振

り込め詐欺と間違われるから」と言い、郵便局

長がその場では止めて家まで付いて行き息子

さんに連絡を取り、無事に収めたとの事でした。 
 ハローページを見てかけているらしく、全国

で騙されやすい地域は一位東京､２位埼玉、３

位大阪だそうです。 
 日本人は自分は騙されないと思っていて、こ

の手の事件は「人を疑わず、物を大切にする日

本人の文化」を逆手に取る事件である。 

 
遺失物については、無くした人より拾った人が

届けるのは 2倍以上いる。 
 
 交通事故の死者については、昭和 45 年に
16,000 人だったが５７年ぶりに 5,000 人を割
った。埼玉では 845人が 207人（50年で減少）
39 警察署中ワースト 1 位が熊谷、熊谷では昭
和 42年 57名、41年 51名、平成 17・19年 9
名「今年は 0名を目標！」全ては防げる事故だ
った。 
 人身事故は、埼玉－５．４％、熊谷－11.1 ％、
１５件/一日 
 上之６１件、新堀５１件、広瀬、三ヶ尻、石

原の順でその内の６５％が前方不注意 
 ０１０２運動とは前の車との車間距離２秒

とるという事。 
 
 ６５歳以上の高齢者が埼玉の事故の４７％

占めている。（熊谷の事故１４名のうち５名が

高齢者） 
 
 飲酒取り締まりについて 
 ６０件のうち半分は止まったが人身１５件

の内２件死亡事故（３名死亡） 
 １０月２３日妻沼のカミエで死亡事故→近

所の人が飲酒で捕まった→「自分は事故を起こ

さないから大丈夫！」と言っていた。 
 
 自転車の事故も多い 
 埼玉で昨年３１５件（１５件が中学生） 
ウォークマン+携帯の女子中学生の引っかけた
事故で５千万円の賠償が命じられた。（横浜） 
 無灯火で３千万の賠償命令の話もあった。 
 
 犯罪情勢としては 
 埼玉で平成１６年１８万件、昨年は１１万件
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だった。 
熊谷は平成１６年５千件で、昨年は３千件だっ

た。 
 
 重要犯罪は 
 －５０％の発生件数で検挙率は繰り越しも

あるので１００％を超えていた。熊谷も同じ比

率だった。 
 
                       
 
                         

以上書いてみました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
棚澤正行会長・渡邊藤男幹事 

熊谷警察署長 細田正男様、本日はお忙しい

中、熊谷南ＲＣへお越しいただきありがとう

ございます。卓話宜しくお願いします。 
岡部俊之会員 

 熊谷警察署長細田正男様ようこそ南ロータ

リークラブへ。本日の卓話楽しみに聞かせて

頂きます。 
井上哲孝会員 

 皆様こんばんは!!熊谷警察署長、細田正男様、
本日は宜しくご指導の程、お願い申し上げま

す。当店“丘の上の喫茶店、チャチャポーヤ”

に昨年、お客様が植えて行かれた“ロウ梅”

の花が咲きました。春は近いですね!!井上で
した。 

馬場孝会員 

 こんばんは。熊谷警察署長細田正男様、本日

の卓話を楽しみにしております。 
矢部喜明会員 

 熊谷警察署長様、ようこそ熊谷南 RCへ。本
日卓話よろしくお願いします。 

高田直樹会員 

 熊谷警察署長細田正男様、本日の卓話宜しく

お願い致します。本日もご投函ありがとうご

ざいました。 
 
 
 
 
 


